

**LOCAL | Actos**

## **Priego acogerá la I Feria de la Boda y el Hogar del sur de Córdoba**

**Tendrá lugar entre el 23 y el 25 de noviembre, contando con stands y actividades relacionadas con esta celebración**

**Redacción**

Martes 13 de noviembre de 2012 - 09:48



Priego de Córdoba acogerá del 23 al 25 de noviembre la I Feria de la Boda y Hogar del sur de Córdoba, “Novios y hogar”, en la que estarán representados todos los sectores relacionados con esta celebración.

En su presentación en la capital cordobesa, María Luisa Ceballos, alcaldesa de la localidad, ha destacado la importancia del sector del comercio en Priego, lo que convierte al municipio en “un enclave idóneo para la ubicación de una feria de estas características, que persigue fomentar la relación entre los ciudadanos y las empresas de la zona”.

En este sentido, la también presidenta de la Diputación ha insistido en que “la industria nupcial es muy fuerte y tiene una gran proyección no sólo en Priego, sino también en las 21 pedanías de que consta y en las 26 localidades cercanas, con una población conjunta próxima a los 230.000 habitantes”.

El presidente del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Salvador Fuentes, ha insistido en que “el éxito de esta feria es el de que aglutina y concentra toda la oferta en torno a un sector en auge, a bajo coste”.

“Es una plataforma comercial idónea para impulsar al pequeño empresario, ya que en ella se produce un intercambio cercano entre el comerciante y el visitante”, ha apuntado Fuentes.

Por su parte, el concejal de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Priego, Luis Miguel Carrillo, ha incidido en que esta feria “es el mejor escaparate y herramienta de promoción para el pequeño empresario, que está siendo uno de los gremios más castigados con la situación económica actual”.

La feria se ubicará en la Ciudad Deportiva, un lugar de fácil acceso desde la entrada principal de la ciudad, que cuenta con aparcamientos en el mismo recinto y en las calles del barrio, suficiente para cubrir las necesidades de visitantes de otras localidades.

Constará de una zona expositiva de 2.000 metros cuadrados de superficie, donde se ubicarán los stands de las empresas interesadas; otra zona de exhibiciones y pasarela, para mostrar las novedades de la moda nupcial y de fiesta; y otro espacio para cafetería y catering.

Al margen de la exposición de los stands, habrá actividades paralelas, como talleres de maquillaje y peinado, actuaciones musicales para bodas, talleres de manualidades para preparar los regalos de boda, etc.

